

1360. La statistique suivante, relativement aux téléphones, a été tirée d'un article du journal *L'Economiste Français*, publié par le *British Board of Trade Journal*, en septembre 1893 :—

PAYS.	Année.	Longueur de fils.
Allemagne.....	1890	71,000
Autriche.....	1890	21,000
Belgique.....	1890	13,000
Suisse.....	1890	10,150
Suède.....	1890	34,000
Russie.....	1890	16,500
Japon.....	1890	1,100

Le même journal, *L'Economiste Français*, à propos de la France, dit : “ La France, aujourd'hui, d'un bout à l'autre du pays, est couverte d'un réseau de fils téléphoniques. La France a donné l'exemple de l'établissement des téléphones à longue distance, en plaçant une ligne de communication directe entre Paris, Lyon et Marseilles (562 milles). Depuis lors, cependant, cette distance a été surpassée par la ligne de New-York à Chicago (994 milles).”

1361. Les Etats-Unis avaient, en 1894, 353,480 milles de fils téléphoniques. Le Canada avait 8,800 fils pour chaque million de la population ; les Etats-Unis en avaient 4,700 milles.